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Tine Wittler und die Messies

Jetzt ist Tine Wittler verzweifelt an Pulheimer Messie-Haus.

So langsam geht mir wirklich der Hut . Es gibt so viele Familien die dringend Hilfe
benötigen und welchen Leuten wird geholfen.

Es ist doch keine Lösung ein frisch renoviertes Haus zur Verfügung zu stellen.

Ich kenne viele Familien mit richtigen Problemen. Man darf bei dieser Sendung nicht vergessen,
da spenden auch viele Firmen und machen dieses garantiert nicht wieder.

In einer der letzten Sendungen wurde hier bei uns in der Gegend auch ein Haus renoviert. Die
Familie soll es schon kurz nach der Renovierung verkauft haben. Meine Meinung ist, die sollten
lieber armen Familien mit einem behinderten Kindern helfen.

Was sagt ihr dazu.

Gruß
Niels
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